



GRÉSY-SUR-AIX

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | MARDI 18 OCTOBRE 2016

Soirée africaine réussie grâce à l'Acapiga

Samedi soir, l'Association Acapiga (Association continentale de partenariat international de Grézy-sur-Aix) a organisé un repas africain dans la salle polyvalente. Accueillis par les bénévoles de l'association, les participants ont découvert une salle bien décorée. Avec une animation assurée par Dumas and Co et un repas sénégalais, la soirée s'est déroulée dans une ambiance festive.

L'Acapiga a été créée en mars 2002. Elle a pour objectifs de sensibiliser les populations concernées au Nord comme au Sud, aux échanges et au partenariat interculturels, de faciliter et développer les relations dans une optique de partage et de respect des identités et des



À travers toutes ses initiatives, l'association cherche à développer la participation de la population en multipliant les actions de collaboration avec d'autres structures associatives communales ou cantonales.

différentes et de mener des actions de développement durable fondées sur les initiatives locales et les échanges de savoir-faire. Toutes les recettes de la soirée vont

permettre de poursuivre le projet Sénégal qui consiste notamment à mener des actions de solidarité auprès des écoles, des collèges et des centres de documentation et

d'informations (constructions de bibliothèque dans les structures scolaires, formation à l'animation des bibliothèques scolaires, suivi du fonctionnement, création

de matériel informatique et audiovisuel, enrichissement du fonds pédagogique et d'information de Daqana...). Depuis plusieurs années, les classes de 5e du collège « Le Revard » participent à une action de solidarité en direction du collège de Mbane, au nord du Sénégal. Les sommes récoltées permettront de répondre à des besoins urgents dans le cadre du développement durable et d'améliorer l'environnement et la vie des élèves de ce collège. De plus, pendant la Semaine de la Solidarité internationale de novembre, l'association propose un festival scolaire « festival » qui permettra à 1 500 élèves d'y participer.

Pierre BRADO